



PÉTITION

Date limite :

Lundi 30
Juin
2025

Pour une politique de la mobilité à Marseille

? Pour une vraie politique de mobilité douce à Marseille ! ?

Marseillaises, Marseillais,

Il est temps de repenser la mobilité dans notre ville ! Marseille est la deuxième plus grande ville de France, mais elle reste l'une des moins adaptées aux mobilités douces. Trop peu d'infrastructures pour les cyclistes et piétons, des transports en commun souvent saturés et en retard, une circulation infernale... Pendant ce temps, d'autres villes en France et en Europe montrent qu'un urbanisme intelligent peut améliorer la vie des habitants. Pourquoi Marseille resterait-elle à la traîne ?

? Un retard inquiétant sur les infrastructures • ? Des pistes cyclables rares et dangereuses : trop souvent discontinues, mal entretenues, ou inexistantes, les pistes actuelles ne permettent pas un usage quotidien du vélo en toute sécurité. • ? Des transports en commun inefficaces : bus bloqués dans les bouchons, tramways insuffisants, métro vieillissant et saturé... Marseille a besoin d'un vrai plan de modernisation et d'expansion. • ???? Une ville peu adaptée aux piétons : trottoirs en mauvais état, passages piétons mal sécurisés, absence de zones piétonnes dans de nombreux quartiers...

? Ce que nous demandons : un plan ambitieux pour la mobilité douce

PARTICIPEZ À LA PÉTITION :

<https://www.onparticipe.fr/p/IR68ythc>



Scannez-moi !



Cette pétition vous est proposée par :
Jean-Christophe Macé